

## Infos Gaza – 569 & 570 bis -

From: mayabrantzeg@hotmail.fr

Subject:

Date: Sun, 4 Sep 2011 13:57:06 +0200

Bonjour a tous,

Je vous envoie des photos de la fête de l'Aïd à Gaza.

Nous avons une trêve maintenant depuis la fin du Ramadan.

les familles peuvent sortir se promener et pas juste s'approvisionner en courant.

nous respirons enfin.

les écoliers reprennent l'école aujourd'hui avec leurs habits neufs.

et on voit depuis le début le sourire revenir sur le visage des enfants, les adultes sont plus détendus.

mais personne ici n'oublie, pas même les enfants:

- les arrestations et la répression en Cisjordanie

-l'armement des colons par l'armée israélienne , ils sont complètement fous et en cas de manifs

pacifiques des Palestiniens, ils feront un massacre, sale boulot réservé jusque là à l'armée;

et ainsi Israël ne pourra plus être accusé de crimes de guerre.

les Palestiniens attendent ici avec espoir le vote de la reconnaissance de la Palestine a L'ONU;

Mais certains parlent de menaces sur le statut des Palestiniens réfugiés à l'extérieur

Je dois déjà entamer les démarches de sortie de Gaza, 1 mois avant , car la liste des sortants est longue,et la sortie à date prévue pas sûre.

Amicalement à tous Maya.





Jamal Juma' - Coordinateur de la Campagne populaire contre le mur

**L'Autorité palestinienne est en train de "tuer la résistance populaire"**  
publié le vendredi 12 août 2011.

*IA : L'Autorité palestinienne a prévu d'aller aux Nations Unies en septembre pour demander la reconnaissance d'un Etat palestinien. Etes-vous d'accord avec cette approche ?*

*JJ : Nous en avons discuté avec les forces nationales, les forces et les institutions de gauche et démocratiques, et avec les organisations palestiniennes de la société civile et des droits de l'homme. Nous avons rédigé un document qui développe nos positions. Nous voulions avoir une perspective juridique sur ce que dit le droit international sur le fait d'aller à l'ONU. Nous avons conclu que nous devrions en fait aller à l'ONU, mais pas pour établir un Etat dans les frontières de 1967. **Nous devrions exiger que l'adhésion de l'OLP soit élevée au statut d'Etat.***

*N.B. : Maya Brantzberg écrit : « Mais certains parlent de menaces sur le statut des Palestiniens réfugiés à l'extérieur »*

*J'ai rencontré Jamal Jouma à plusieurs reprises lors de mes missions en Palestine. Sa crainte est la même que celle de Maya :*

*Si l'OLP qui représente TOUT le Peuple palestinien aux Nations Unies conserve son statut, aux côtés d'un état palestinien sur la Cisjordanie et sur Gaza. Pas de problème. Ça fait toujours ça de récupéré. Il faut reconnaître l'état palestinien*

*Si l'Autorité palestinienne en profite pour se substituer à l'OLP, pas d'accord :*

*en effet ne seront citoyens palestiniens que ceux résidant dans les frontières de 67 c'est à dire un tiers des 11 millions de Palestiniens. Par ailleurs étant devenu un état indépendant l'UNRWA n'aura plus à intervenir auprès des réfugiés « de l'intérieur » puisque ces réfugiés se seront transformés en citoyens. Ils sont plus d'un million.*

*Quant aux Palestiniens restés chez eux et qui sont devenus des citoyens israéliens en 1948, ce sera leur seule instance officielle, l'OLP, pour combattre le régime d'apartheid auquel ils sont soumis, qui aura disparu.*

*Jacques Salles*